

## Besonders guter Tropfen



■ Edgar Vonderweiden aus Aachen ist seit gut einem Jahr wieder in Leipzig, führt als Direktor das Novotel. Zuvor war er etliche Jahre in Berlin tätig, eröffnete in Leipzig mit das Ibis-Hotel. „Leipzig ist meine Lieblingsstadt“, erklärt er. „Mir gefällt die Offenheit, das pulsierende Leben, die Bereitschaft, Neues zu entdecken“, schwärmt er, auch von seinem

hochmotivierten Mitarbeiterstab. Für die derzeitige Beaujolais-Saison habe er einen besonders guten Tropfen für seine Gäste ausgesucht. Mit seiner Freundin Anke konnte der Hotelier allerdings erst nach der Beaujolais-Eröffnungsparty anstoßen. „Sie hat heute Abend Dienst, arbeitet als Krankenschwester“, erzählt er mir. In der Nähe vom Zoo wohnend, sind beide in der Freizeit öfters am Copudener See unterwegs.